

総社西小学校だより

【そうじゃ教育大綱】

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



保育・幼稚園を招待しての西小まつり開催

5月26日（金）に、西小まつり開催しました。今年度から、時期を1学期に変更しました。また、コロナ前のように、久代・山田幼稚園と第2すすらん保育園の園児も招待しました。6年生を中心とした縦割り班で、企画・製作・運営をおこない、素晴らしいまつりとなりました。来年度は、保護者の方の参観も前向きに検討してます。



6月の品格教育の目標は「思いやり」です。ピア・サポートや縦割り班活動等を通して、総社西小学校の子どもたちは、思いやりの心を育てています。「人は優しくされた分だけ、人にも優しくできる。」とも言われます。総社西小学校のよい伝統が毎年毎年受け継がれ、心優しい子どもたちが育っていく環境を、これからも教職員全員で大切にしていきたいと思えます。

海の学習を実施【5年生】 渋川青年の家

5月11日（木）～12日（金）絶好の晴天のなか、5年生の15名が海の学習に行きました。4年ぶりの泊をとまなう研修でした。カッター研修・地引網体験や海洋博物館見学など、日頃学校では体験できない海での貴重な活動に一生懸命に取り組み、有意義な2日となりました。思い出もたくさんできました。渋川青年の家で学んできたことを、今後の学校生活にもおおいに生かしてほしいと思えます。



あいて きも かんが こうどう
相手の気持ちを考えて行動していますか？

- ・相手に必要だと感じたことを言葉や行動に表します。
- ・互いに助け合って生活します。

総社市教育委員会

芸術鑑賞会【沖縄民謡】 イチャリバーズ



6月5日（月）の5時間目に、芸術鑑賞会が開催されました。今年度は、「イチャリバーズ」という男女ペアの方が来てくださいました。沖縄民謡で、三線や二胡を使っての弾き歌いでした。琉球文化に触れることができました。子どもたちは体全体を使ってリズムを刻み、まさに感性が磨かれた瞬間でした。リモートでは感じることでできないライブ（生演奏）で、楽しいひと時となりました。

みんなプール掃除をありがとう！！ 今年もプール始めました。

5月末、たくさん子どもたちと先生方でプール掃除を行いました。皆さんのがんばりで、ピカピカのきれいなプールになりました。そして、6月7日（水）プール開きをしました。朝の放送で校長先生からは、①先生の注意をよく聞いて、安全に気を配りましょう。②上手に泳ぐ・速く泳ぐことよりも、まずは十分に水やプールに慣れましょう。③今年の夏のプールを楽しみましょう。という話をしました。子どもたちは、プール開きの日を心待ちにしていたことでしょう。今日も校長室の窓に、プールから聞こえてくる子供たちの黄色い歓声が響いています。



いじめを考える週間【6月5日（月）～11日（日）】 県教育委員会

思いやり算【+-×÷】

- + たすけあう
- ひきうける
- × こえをかける
- ÷ いたわる

お昼の放送の校長講話より

岡山県教育委員会では、毎年6月の第1月曜日からの1週間を「いじめについて考える週間」としてしています。学校や家庭・地域において、いじめを許さない意識や態度を育み、いじめの未然防止等の取組を充実させることとしています。本校でも『いじめ防止基本方針』に基づき、いじめの未然防止の取組を行いました。児童会では、各学年の標語を朝の放送で発表しました。各クラスでもいじめを起さないための話し合いが行われました。教職員においても、教育相談の実施や情報共有等によるいじめの早期発見・早期対応に努めて参ります。お子さんの様子で気になることがありましたら、いつでも学校へお知らせください。よろしく願いいたします。